MORATOIRE SUR LA 5G:

Rassemblement Mardi 30 juin à partir de 17h devant la gare SNCF de Rennes (coté Avenue janvier),

A l'appel des associations environnementales signataires Pour demander l'arrêt de l'expérimentation **5G** (téléphonie mobile) dans la gare SNCF et l'arrêt du déploiement de la **5G** sur Rennes Métropole.

Les associations signataires: COBEN, AMAP d'ARMORIQUE, AALGA BRETAGNE, LA BONNE ASSIETTE, LES COLOCATERRES, AUTIV, ALTERONDES35...

La 5G et son déploiement soulèvent de nombreux enjeux et inquiétudes :

- Sur la Biodiversité: Selon le magazine de PRO NATURA, «Une étude récente a montré que les insectes exposés au rayonnement 5G ont une augmentation de leur température corporelle.»
- Energie : la 5G serait à l'origine d'une « augmentation minimum de 2 % de la consommation d'électricité du pays », pour une consommation énergétique totale représentant entre 3 et 4 fois la quantité d'énergie du trafic aérien.
- Sécurité et démocratie : Le Canard Enchainé évoque de nouvelles opportunités pour
 « le flicage, les intrusions dans la vie privée, le piratage »
- Santé: Les <u>experts de l'ANSES</u> (Agence Nationale de Sécurité sanitaire de l'alimentation, de l'environnement et du travail) ont mis en évidence « un manque important, voire une absence de données relatives aux effets biologiques et sanitaires potentiels dans les bandes de fréquences » de cette nouvelle technologie.



